



Schneechoas in Österreich. Aufgrund intensiver Schneefälle in Wien mussten am 17. Jänner 2013 zahlreiche Flugzeuge umgeleitet werden. Obwohl auch Linz mit den Schneemassen zu kämpfen hätte, wichen ein paar Maschinen auch nach Linz aus. Jürgen Stiglmaier hat diesen Tag für Sie festgehalten.

Neben zwei Austrian Dash 8Q-402, kommend aus Altenrhein und Leipzig sowie eine Fokker 100 (OE-LVH) aus München, auch erstmals der neue Airbus A320-214 OE-LBX "Mostviertel" in den Farben der "Star Alliance". Ebenfalls in Linz: die Fokker 100 OE-LVM der Austrian aus Kiev kommend. Auch der Niki A319-112 OE-LOC landete aus Frankfurt in Linz.



*Dichter Schneefall*

# Extremschneetag am Flughafen Linz

Montag, den 21. Januar 2013 um 20:38 Uhr



Die A320-Extremmaschinen landen Maschinen, die in Wien nicht landen konnten und sich für Linz als



Räumtrupp im Dauereinsatz



Wiederkehr des räumtrupp Winterdienststandard auch am Flughafen Linz, um das Vorfeld und



A319-112 DE-LOG der Niki auf einen Ausweichflug von Frankfurt nach Wien



Voller Einsatz am Vorfeld



An diesem Tag kam regulär ein CRJ900 der Lufthansa CityLine aus Frankfurt



*Die baubehaltene Simba A320 ist nun bei Austrian im Farbenkleid der Star Alliance unterwegs*



*Der Steyr-Traktor bei der Schneeräumung*



*Enteisen für eine Ryanair Boeing 737-800 Winglets nach London-Stansted*



*Etker 100 OE-LVH der Austrian*



*Auch das Bundesheer leistete Hilfe am Zivilvorfeld*



*Kehr- und Schneeblasgerät im Einsatz vor einem Airbus A320 der Austrian*

# Extremschneetag am Flughafen Linz

Montag, den 21. Januar 2013 um 20:38 Uhr

---



Der Flughafen Linz (M. R. Flughafen Linz) ist ein internationaler Flughafen in Linz, Österreich. Er verbindet Linz mit anderen Städten in Europa, darunter Wien, Prag und Budapest als [Hauptstadt](#).